



## NEKROLOG

**Am 10. Oktober haben sich 15 Mitglieder des Berner-Verein Zürich im Friedhof Uetliberg für immer von unserer Veteranin verabschiedet. Ich habe an der Beerdigung folgenden Text verlesen:**

### **Greti Furrer-Gerber**

29. Oktober 1925 bis 26. September 2023

Liebe Trauerfamilie, liebe Freunde der Verstorbenen, liebe Trauergäste.

Der Berner-Verein Zürich trauert mit Ihnen um Greti Furrer. Wir verlieren nicht nur ein Mitglied, sondern eine uns über Jahrzehnte vertraut gewordene, liebenswerte Persönlichkeit. Wenn ein Mensch geht, den man gemocht hat, war es immer zu früh zum Sterben. Ganz gleich wie lange sie leben durfte. Sie hat schon lange immer wieder den Wunsch geäußert, einschlafen zu dürfen. Also gönnen wir ihr die ewige Ruhe und den ewigen Frieden.

Im Jahr 1991 wurde Greti Mitglied vom Berner-Verein Zürich. 2016 durften wir sie an der Generalversammlung zur Veteranin ernennen. Während mehr als drei Jahrzehnten ist sie dem Berner-Verein treu geblieben.

Offenbar fühlte sie sich wohl im Kreise der Züri-Bärner-Familie. Solange es ihre Gesundheit zuließ, hat sie es sich nicht nehmen lassen, an unseren Anlässen oder Reisen teilzunehmen. Man sah sie dabei immer glücklich, strahlend und vergnügt. Aber auch beim Zibelemärit auf dem Paradeplatz half sie. Sie half beim Schlüferle und während dem Märit sah man Sie als Verkäuferin an einem unserer Stände.

Greti war uns eine wunderbare Freundin, die uns mit viel Herzensgüte viel Gutes vorgelebt hat. Ich sehe sie noch heute im hohen Alter mit ihrem Eugen Hand in Hand spazieren. Sie war ein Beispiel, wie man sich in Respekt und Anstand begegnen soll. Sie war immer gut gelaunt und fröhlich, ein gestresstes Greti habe ich nie erlebt. Ich habe sie immer bewundert.

Liebe Trauerfamilie. Der Berner-Verein Zürich spricht Euch im Namen des Vorstandes, im Namen der Ehrenmitglieder und Veteranen, aber auch im Namen aller Mitglieder unser tief empfundenenes Mitgefühl aus.

Ein besonders wertvoller Mensch ist für immer gegangen. Aber gleichzeitig wird er auch bleiben, denn er hat in vielen Herzen tiefe Spuren hinterlassen. Wir wünschen Euch von ganzem Herzen die Kraft, den schweren Verlust in dankbarer Erinnerung verarbeiten zu können.

Muri, 10. Oktober 2023

Für den Berner-Verein Zürich,  
René Wyttenbach  
Obmann der Ehrenmitglieder,  
Veteraninnen und Veteranen